



Uso de lenguas indígenas es discriminatorio y excluyente, acuso hablante de lengua mazateca

El uso de lenguas indígenas es discriminatorio y excluyente, acusó Carolina García Ocampo, hablante de lengua mazateca alta. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, agradeció que Carolina García Ocampo haya compartido su experiencia por hablar su lengua, y “justamente con este ejercicio que hacemos en la Cámara de Diputados en cada sesión, buscamos el fortalecimiento de las lenguas originarias”.

<https://www.voragine.com.mx/2023/04/13/uso-de-lenguas-indigenas-es-discriminatorio-y-excluyente-acuso-hablante-de-lengua-mazateca/>